Qualität stimmt

REGENSBURG. Die Regensburger Schule für traditionelle japanische Schwertkunst und Abteilung des Sportvereins Burgweinting wurde bei einem interna-

tionalen Iaido-Lehrgangs in Paris offiziell als Esaka Iaido Dojo Regensburg zertifiziert.

Dem Leiter der Schule, Peter Güthing, wurde die Urkunde vom Präsiden-

ten des Deutschen Iaidoverbandes im Beisein von Sensei Seigen Esaka überreicht. Damit gehört das Regensburger Dojo zum engen Kreis von bundesweit acht Schulen, die diesen sehr hohen

acht Schulen, die diesen sehr hohen Qualitätsstandard erreichen und nunmehr offiziell den Namen von Sensei Esaka tragen dürfen. (mz)